

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan terhadap meme hadis tentang aurat dalam akun @mubadalah.id, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Mubadalah.id memahami aurat perempuan yaitu ketika mereka lemah, bodoh, mudah diperdaya, mudah dijadikan alat oleh individu atau pihak-pihak tertentu untuk memperdaya dan menghancurkan masyarakat secara umum. tetapi ketika mereka justru menjadi kuat, pintar, mandiri, bijak, dan paham situasi sehingga mereka tidak mudah lagi diperdaya, mereka bukan lagi aurat. Dalam meme tersebut dituliskan bahwa pengertian ini berdasarkan hadis at-Tirmidzi no 1206. Pengertian aurat sendiri menurut mubadalah.id aurat adalah sesuatu yang mudah diserang musuh suatu kaum atau bangsa dan dijadikan alat untuk menghancurkan keseluruhan kaum atau bangsa tersebut. Dalam slide ini mubadalah menyatakan agar tidak menjadi aurat sesuatu harus diperkuat, dilindungi, atau bahkan diubah menjadi alat pertahanan yang akan meningkatkan harga diri dan wibawa suatu kaum dan menakutkan musuh-musuh mereka.
2. Setelah melakukan penelusuran dan wawancara kepada admin akun mubadalah.id ditemukan setidaknya dua motif yang melatarbelakngi dibuatnya meme mengenai aurat perempuan ini. Pertama, meme hadis sebagai sebuah wadah sosialisasi dari gagasan mubadalah.id, meme

hadis mengenai aurat perempuan ini dikutip dari artikel Faqihuddin Abdul Kodir dalam *website* mubadalah.id. Kedua, Postingan meme mengenai aurat perempuan ini dilatarbelakangi dengan adanya diskriminasi perempuan di ranah publik, karena pemahaman mengenai aurat perempuan adalah seluruh badannya sehingga banyak stigma larangan perempuan keluar dari rumah, dan mengikuti aktivitas publik.

B. Saran

Dalam kajian hadis secara akademisi dengan pemaknaan tekstual dan kontekstual hadis sudah sering dijumpai dan itu boleh-boleh saja. Akan tetapi berbeda halnya ketika wacana mengenai aurat perempuan ini sudah masuk dalam ranah publik, yang mana pembacanya dari beragam latar belakang. Sehingga tidak menutup kemungkinan bahwa ada beberapa orang yang tidak sependapat. Seperti halnya dalam akun mubadalah.id yang menawarkan pandangan baru mengenai pengertian aurat perempuan. meskipun hadis yang digunakan sama tidak menutup kemungkinan adanya perbedaan dalam memahaminya. Oleh karenanya, meme hadis yang terdapat dalam akun mubadalah.id perlu dikaji lebih lanjut dengan pengkajian yang lebih baik, sehingga tidak menimbulkan kesalahpahaman dalam memahami sebuah hadis yang ada di media sosial.